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03.12.2019: Teilnahme an erweiterter Rektoratssitzung

- als alleiniger Vertreter der hmdw die Position der Studierenden vertreten (v.a. bei den Punkten geplante

Änderung bei der Übezimmer-Regelung beim AvW, Honorarstandards, Prüfungstermine, mdw online,

Zulassungsprüfung - Wartelisten, ...)

Honorar Standards:

- Mail-Kontakt mit den Institutsleiter_innen, die sich mit Fragen zurückgemeldet hatte

- SMS und telefonischer Austausch mit WN, sowie Mail-Weiterleitung der Antworten in der Angelegenheit

--> nach den Rückmeldungen in der erweiterten Rektoratssitzung ist es notwendig sich mit verschiedenen

Personen zusammenzusetzen, um eine Lösung zu finden, die vom Rektorat der mdw mitgetragen werden kann

(Empfehlung: Bestehende Tarifmodelle für Angestellte mit dem jeweiligen Berufsabschluss auf selbständig Tätige

übertragen/adaptieren)

- Austausch mit BH über aktuellen Stand

- telefonischer Austausch mit BH über sonstige zu erledigende Punkte im Referat
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Studienangelegenheiten sowie Anliegen Ausländischer Studierender
Chiara Siciliano

15.10.20
September

Unsere Referat war diese letzten Monat beschäftig auf verschiedenen Niveau. Zuerst 
haben wir wieder mit den Rückzahlungen des Covid-19 Test für die Studierende angefan-
gen, und nach der zweite Erinnerungsemail hatten wir unglaubliche viele Anfrage. Sie sind 
bis jetzt alle erledigt und sie werden langsam immer weniger mit den Anfang des Semes-
ter.

Ayako und Anni hatten meistens telefonisch und per Email Assistenz für die neue Studie-
rende besorgt, weil dieses Jahr persönlich zur Sekretariat zu gehen nicht möglich war. 

Tutorsituation ist noch offen, weil einerseits manche Professoren sich bei mir nicht ge-
meldet haben und habe ich dann keine Nachfolgertutor für die einkommende Semester. 
Anderseits hat mein Kollege von der Vizerektorat 2 in September gekündigt, deswegen 
sie brauchten sie Zeit um such zu reorganisieren. Ich warte auf weitere Einrichtung von 
der VZR, hoffentlich am Anfang Oktober werden wir uns oer Skype treffen (mit Gudrun 
Kurz und Barbara Gisler-Haase)


